

ANTONIO RESINES

Antonio Resines es un actor tan conocido que realmente no hace falta presentar, no obstante diré solo unas palabras.

Es un actor cántabro que se trasladó a Madrid con la única intención de continuar los pasos de su padre en la abogacía, un mundo que terminó abandonando para iniciar la carrera en Ciencias de la Información.

En los años setenta, comenzó una carrera imparable convirtiéndose en uno de los rostros más famosos del panorama cinematográfico en España así como de la Televisión, como en la serie *Los Serrano* .

En 1998, consiguió el Goya a la Mejor Interpretación Masculina Protagonista, por *La buena estrella* (1997).

Además de su larga y exitosa carrera como actor también ha participado como productor en *La aventura del pájaro amarillo* y *Chico & Rita*.

Entre sus próximos y más inminentes proyectos se encuentra su participación en el rodaje de la secuela de *La niña de tus ojos*, que se titulará *La reina de España*, de nuevo bajo la batuta de Fernando Trueba.